

CARTA ABIERTA A LA OPINION PÚBLICA

MALARGUE 14 DE MARZO DE 2019

SR. ALFREDO CORNEJO

GOBERNADOR DE LA PROVINCIA DE MENDOZA

QUIEN SUSCRIBE MARIA DANIELA FAVARI, DNI 25.766.996 CONCEJAL DEL PARTIDO JUSTICIALISTA, CARGO CON QUE ME HONRA EL PUEBLO DE MALARGUE, ME DIRIJO A USTED EN VIRTUD DE LOS HECHOS ACONTECIDOS EL PASADO 9 DE MARZO EN EL CARRUSEL VENDIMIAL, HECHOS QUE REPUDIO, YA QUE CONSIDERO QUE SU CONDICIÓN DE GOBERNADOR CON LA QUE EL PUEBLO MENDOCINO LO HA HONRADO, NO LO HABILITA A FALTAR GRAVEMENTE EL RESPETO Y A DESAIRAR NUESTRAS TRADICIONES, LAS QUE NOS IDENTIFICAN Y SON LA BASE FUNDANTE Y EL CIMIENTO CON LA QUE NUESTRA PROVINCIA DE MENDOZA SE HA FORJADO A LO LARGO DE LA HISTORIA, Y QUE USTED Y SUS FUNCIONARIOS DECIDIERON CAMBIAR ARBITRARIAMENTE.

HACE MAS DE 70 AÑOS QUE PROTOCOLARMENTE EL PRESIDENTE DE LA FEDERACIÓN GAUCHA DE MENDOZA, UNA VEZ UBICADAS LAS AUTORIDADES DEL PALCO OFICIAL, LE SOLICITA PERMISO AL GOBERNADOR PARA DAR COMIENZO CON EL DESFILE, AUTORIZADO, ACTO SEGUIDO Y CUSTODIADO POR LOS GAUCHOS DESIGNADOS, SE HACE PRESENTE LA VIRGEN DE LA CARRODILLA, QUE ENCABEZA EL CARRUSEL VENDIMIAL.

NUESTRA FIESTA DE LA VENDIMIA ES QUIZÁS EL PRIMER ESLABÓN QUE ENTRELAZA EL VINO Y EL TURISMO, NACIÓ GRANDE PERO SIGUIÓ CRECIENDO HASTA ALCANZAR LAS DIMENSIONES ACTUALES, LA VENDIMIA ES IMAGEN DE LA ESENCIA DEL TRABAJO MENDOCINO Y HA IDO RECIBIENDO CON EL TIEMPO EL SENTIR DEL HOMBRE POR SU TIERRA Y LA EMOCIÓN DE OBTENER LOS FRUTOS DE LA TIERRA QUE TAN BONDADOSAMENTE Y CON EL SACRIFICIO DE LA MANO DEL HOMBRE NOS BRINDA.

LA VERDAD QUE COMO HIJA DE ESTA TIERRA Y EN MI CONDICIÓN DE REPRESENTANTE DEL LEGISLATIVO DEL DEPARTAMENTO DE MALARGUE, SIENTO, EN PRIMER LUGAR, EL DESAIRE A LA PROTECTORA Y PATRONA DE LOS VIÑEDOS "LA VIRGEN DE LA CARRODILLA", ACTORA Y FIGURA FUNDANTE QUE REPRESENTA UN HITO FUNDAMENTAL DE LA TRADICIÓN Y DE LA HISTORIA MENDOCINA Y QUE VA MAS ALLÁ DE LAS CREENCIAS PARTICULARES, LAS QUE SON TOTALMENTE RESPETABLES.

EN SEGUNDO LUGAR, EL DESTRATO Y DESPRECIO A NUESTROS GAUCHOS MENDOCINOS, TAN IMPORTANTES EN NUESTRA ARRAIGADA TRADICIÓN FUNDADA EN VALORES Y QUE EN ESTE CASO ES MENESTER MENCIONAR LA ESTRECHA RELACIÓN DEL GENERAL SAN MARTIN LIBERTADOR DE AMERICA CON LOS MISMOS, DESTACANDO QUE ESOS VALORES DE NUESTROS GAUCHOS MENDOCINOS ACOMPAÑARON AL GENERAL A LA GRAN GESTA QUE NOS LIBERÓ, PESE A LO QUE ELLOS REPRESENTAN Y SIN TENER EN CUENTA LO ANTES MENCIONADO, SUS

FUNCIONARIOS HICIERON ESPERAR MAS DE 6 LARGAS HORAS EN SUS CABALLOS CON TODO LO QUE ESO IMPLICA, INCLUIDOS EN ESAS FILAS LAS AGRUPACIONES GAUCHAS DE NUESTRO DEPARTAMENTO QUE CON TANTO TRABAJO Y SACRIFICIO SE PREPARAN DURANTE TODO UN AÑO PARA PARTICIPAR DE NUESTRA FIESTA VENDIMIAL, CABE DESTACAR QUE LOS MISMOS LEVANTAN LAS BANDERAS DE NUESTRA PATRIA CON TOTAL ORGULLO Y SENTIMIENTO.

Y POR ÚLTIMO Y NO MENOR LA ARBITRARIEDAD CON LA QUE USTED Y SUS FUNCIONARIOS IMPUSIERON AL MODIFICAR EL DESFILE DEL CARRUSEL VENDIMIAL SIN TENER EN CUENTA Y ATENTANDO ASI NUESTROS VALORES TRADICIONALES PORQUE SI PUDIERAN PERCIBIR EL SENTIR DEL PUEBLO MENDOCINO O SI ALGUNA VEZ HUBIERAN SIDO TESTIGOS DE LAS ILUSIONES Y FRUSTRACIONES DEL LABRIEGO DE NUESTRA TIERRA NO SE HUBIERAN ATREVIDO A TAN GRANDE DESAGRAVIO HACIA NUESTRA CULTURA.

DE ACUERO A LO EXPRESADO Y AL GRAN MALESTAR QUE SE HA VISTO MANIFESTADO EN LA OPINIÓN DE GRAN PARTE DEL PUEBLO DE MENDOZA, LE SOLICITO HUMILDEMENTE SE REFLEXIONE SOBRE LOS HECHOS ACONTECIDOS Y SE DÉ LAS EXPLICACIONES QUE CORRESPONDAN A LOS CIUDADANOS DE NUESTRA PROVINCIA, NUESTRA VENDIMIA NO ES UNA FIESTA VACIA DE CONTENIDO LLEVA CONSIGO UN SENTIMIENTO MUY ARRAIGADO EN LA FUERZA QUE LEVANTA CADA DIA AL CHACARERO Y ASI SOBREPONERSE A LOS OBSTÁCULOS DE CADA DÍA, CONSIDERO QUE UNA ACTITUD DE ESA NATURALEZA LO VAN A ENGRANDECER ENORMEMENTE YA QUE LA HISTORIA DE MENDOZA ESTA FUNDADA SOBRE BASES FUERTES Y VALORES QUE DEBEN SER RESPETADOS, SI MIRAMOS AL FUTURO Y COMO MENDOCINOS ANHELAMOS Y SOÑAMOS UNA MENDOZA GRANDE Y PUJANTE, NO DEBEMOS DESCONOCER LA HISTORIA QUE NOS HA PERMITIDO SER UNA PROVINCIA QUE ORGULLOSAMENTE HABITAMOS Y UN PASADO QUE NO DEBE SER OLVIDADO Y DESPRECIADO, DICHS VALORES CONSIDERO DEBEN SER TRANSMITIDOS A GENERACIONES FUTURAS Y ASI SEGUIR GESTANDO UNA PROVINCIA FUERTE, SEGURAMENTE UNA REFLEXIÓN DE SU PARTE VAN A DEMOSTRAR QUE USTED ESTA A LA ALTURA DEL CARGO CON EL QUE FUE HONRADO POR EL PUEBLO DE MENDOZA Y TODO LO QUE ELLO REPRESENTA.

CON TODO EL RESPETO QUE SU INVESTIDURA MERECE LO SALUDO ATENTAMENTE.

MARIA DANIELA FAVARI

CONCEJAL DEPARTAMENTO DE MALARGUE

BLOQUE PARTIDO JUSTICIALISTA